

Leserbriefe

Sturm im Kopf

Ostschweiz am Sonntag, 6. Oktober 2013

Nicht lustig, sondern einfach nur traurig

Die Glosse über die «armen» Jäger, bei denen Tierschützer Alkoholkontrollen fordern, mag für uns lustig sein. Nicht aber für jene angeschossenen und oft nur verletzten Tiere und gelegentlich auch Menschen bei Jagdunfällen – meist unter Alkoholeinfluss –, wie im «Tages-Anzeiger»-Artikel «Auf Wildschwein gezielt, Mann getroffen» vom 3. Oktober beschrieben. Das «Hobby» Wildtierreischiessen ist schon traurig genug. Es wird noch trauriger, wenn Alkohol eine lange Leidenszeit verursacht.

**Renato Werndli (Verein gegen
Tierfabriken Schweiz),**
Jakob-Oesch-Str. 1, 9453 Eichberg